

Assemblée générale de l'UNC à Hoerd



La section locale des anciens combattants (UNC) a été la première association à se réunir dans la salle de conférences. Huit membres avaient été mis à l'honneur. Photo DNA

L'assemblée générale de l'Union nationale des combattants (UNC) Hoerd a inauguré le cycle, le 12 mars. En présence d'une quarantaine de membres et sympathisants, de Guy Pertusa, président de l'UNC du Bas-Rhin, de **Christiane Wolfhugel, conseillère départementale et du maire Denis Riedinger, le président Robert Ritter** a fait observer une minute de silence à la mémoire de trois membres décédés et des militaires morts pour la France en OPEX au cours de l'année 2019. À côté des points statutaires, il fut surtout question du devoir de mémoire.

Un cadeau a été remis à sept adhérents pour leur 85e anniversaire : **Albert Hoehstetter, Alfred Riedinger, Chrétien Stoll, Jean-Jacques Riedinger, René Arlen, Robert Ritter, Jean-Jacques Moser** (absent) ainsi qu'à **Gérard Bornert**, 88 ans, le vétéran de l'association.

Après une superbe vidéo-rétrospective sur les activités de l'UNC, tous se retrouvèrent à la brasserie « À la Couronne » attenante pour la dégustation d'une très bonne tarte flambée. Il avait juste fallu pousser une porte. Malheureusement fermée depuis le dimanche 15 mars.